



moto custom club de Lyon



Compte rendu de la sortie du 08 mai 2022

Grand prix historique de Lyon

Beau temps prévu pour la journée malgré une température matinale un peu fraîche.

Le rendez-vous est fixé à 9h30 place de Brignais pour les dix motos : Alain, Daniel et Béa, Dany (un prospect), Franck, Jean-Louis, Marco, Olivier, Philippe, Sylvain et Volker sont présents. Richard nous a rejoint pour partager avec nous le café du matin, mais ne participera pas à la balade, ayant d'autres impératifs.

Départ à 10heures précises pour une boucle de 48 km. Brignais, Orliénas, St Laurent d'Agy, Mornant, St Sorlin, Riverie, St André la Côte, Chaussan, Soucieu en Jarrest, Brignais.

En tête du cortège, la police municipale, giro allumé, puis la voiture de Maurice, président du club, une C4, suivie des 10 motos du MCCL et des 65 autres voitures et motos. La dépanneuse ferme la marche, au cas où !

Au dernier rond point de Brignais, la police nous laisse et c'est aux motos de prendre le relais pour la circu. A chaque rond point, chaque carrefour sujet à hésitation ou dangereux, une moto est postée jusqu'au passage de la dépanneuse. Ensuite, celle-ci doit remonter tout le cortège afin d'être à nouveau dispo. Vu la vitesse du convoi, c'est relativement aisé, même si, parfois, les routes sont un peu étroites pour un dépassement.

S'agissant de véhicules antérieurs à 1945, les petites pannes ou légères surchauffes sont habituelles, mais au km 22 la voiture de Maurice stoppe net. Plus d'allumage. Malgré deux caisses à outils, six bras et une vingtaine d'idées, elle finira le circuit sur la dépanneuse. Comme il le dira plus tard : C'est vexant pour moi qui ai passé la semaine à dépanner les autres (c'est un garagiste à la retraite).

Pas d'autre incident à déplorer et nous voilà tous réunis vers 12h30 pour un repas en commun dans la salle des fêtes de Brignais, pendant que les voitures et motos restent exposées sur le parc devant

Petit repas sympa. Apéro et vin à volonté, mais consommés avec modération, puis Jean-Louis nous convie chez lui ou Joëlle nous attend avec des tartes faites maison. Bien que déjà repus, la gourmandise guide nos roues jusqu'à St Bonnet.

Les orages annoncés en fin de journée devenant menaçants, il est temps de prendre congé avant de devoir mettre la combi pluie.

Marco

